

"Sur les déchets, les élus doivent dire toute la vérité"

On ne les a pas entendus jusqu'à présent. On ne les a vus ni sur les opérations de blocage, ni au rassemblement de dimanche dernier. Ils n'ont pas dénoncé la réquisition préfectorale ou la présence de gardes mobiles sur place. François Benedetti, conseiller de la majorité territoriale et conseiller communautaire, et Esteban Saldana, responsable de Corsica Libera et militant de Pè A Corsica, étaient pourtant très investis dans le comité de suivi du site d'enfouissement de Prunelli, en 2015. Trois ans plus tard, en pleine crise des déchets, ils s'expliquent.

Au cours de l'été 2015, vous étiez parmi les plus virulents pour refuser le surenfouissement à Prunelli. Qu'est qui justifie votre silence et votre absence aujourd'hui alors que la question est sensiblement la même ?

François Benedetti : Le contexte est complètement différent. Pour faire partie de cette majorité, nous savons qu'elle travaille sans relâche sur la question de la gestion des déchets, ce qui n'était pas le cas avant. En tant que représentants de notre territoire, nous apportons notre pierre à cet édifice et



Esteban Saldana et François Benedetti défendent le plan déchets de la majorité territoriale. Et s'interrogent sur les motivations des élus. / PHOTO STÉPHANE GAMANT